

Adosado en venta en Mijas Costa, Costa del Sol

4 Dormitorios | 3 Baños | 169 m² Interior | 53 m² Terrazas | Garage Si | Jardín Si | Piscina Si



Descripción de la propiedad

El complejo está ubicado justo al lado del Campo de Golf El Chaparral, a escasos metros de la playa del mismo nombre, y muy cerca de la animada y bulliciosa zona de ocio de La Cala de Mijas y del centro histórico de Fuengirola. Un gran lugar para disfrutar al máximo del espíritu de la Costa del Sol. El campo de golf adyacente es solo uno de los más de 70 campos de golf repartidos por la Costa del Sol, donde usted y sus amigos pueden pasar largos días disfrutando de su deporte favorito. Las escuelas internacionales, los centros de salud y una amplia variedad de atractivas opciones comerciales solo sirven para mejorar la reputación de esta zona sólidamente establecida y buscada. A tan solo 20 minutos se encuentra la vibrante y sofisticada ciudad de Marbella, que ofrece todo lo que pueda necesitar para disfrutar del auténtico estilo de vida mediterráneo.

Conjunto residencial cerrado de 80 viviendas adosadas de tres y cuatro dormitorios con un diseño innovador, contemporáneo y funcional que se integra en la belleza del entorno natural. Así como los cuidados jardines, zonas de ocio y piscina exterior comunitaria del complejo, también tiene fácil acceso al exclusivo centro deportivo y de ocio contiguo con sus pistas de pádel, spa, gimnasio, etc. Las viviendas orientadas al sur y al suroeste proporcionan un lujo adicional y aprovechan al máximo la abundante luz natural y el atractivo ambiente de la costa mediterránea. Los espacios comunes

han sido concebidos y diseñados para reflejar un fuerte compromiso con la sostenibilidad, con características e instalaciones de primera calidad en todo el complejo.

Cada una de las 80 viviendas busca ofrecer una combinación perfecta de diseño y confort. Las zonas comunes y los amplios interiores de las casas se han diseñado para aprovechar al máximo la abundante luz natural y ofrecer un producto excepcionalmente atractivo y difícil de igualar. Los amplios salones se han diseñado con gran atención al detalle. Los ventanales, el pavimento porcelánico de gran formato y la orientación de la vivienda permiten aprovechar al máximo la luz natural en cualquier momento del día. Por no hablar de magníficas terrazas donde disfrutar de impresionantes puestas de sol. Las cocinas se han diseñado como una parte integral de la zona de salón para crear un espacio amplio y luminoso para usar todo el día. Las especificaciones técnicas reflejan la calidad que se esperaría de un proyecto de esta índole, con encimeras de cuarzo, electrodomésticos NEFF y luces LED integradas para brindar calidez y sofisticación a la vivienda. En los baños la elegancia del porcelánico de gran formato refleja nuestra apuesta global por la calidad y el diseño. Todo esto sin perder nunca de vista la funcionalidad, el bajo consumo de energía y las muy altas calidades empleadas en este proyecto.

Adosado en venta en Mijas Costa, Costa del Sol

